

# ‘Ojalá Ecopetrol no se politice’, dice Felipe Bayón

“Ecopetrol debería ser manejada con criterio eminentemente técnico para que ojalá no se politice”, señaló el presidente saliente de la empresa, Felipe Bayón, a propósito de una entrevista con él publicada por el *Financial Times*.

Bayón aclaró que no dijo que la empresa se haya politizado, como quedó en la publicación del diario británico.

De acuerdo con lo dicho por Bayón en su diálogo con ese medio, “Ecopetrol cuenta con altos estándares de gobierno corporativo y tanto la junta directiva actual, como la plancha de candidatos que se pondrá a consideración de la Asamblea de Accionistas el próximo 30 de



Felipe Bayón,  
presidente de  
Ecopetrol, habló  
con el *Financial  
Times*. FOTO: ARCHIVO EL  
TIEMPO

marzo, cuentan con las más altas capacidades técnicas”.

En el artículo del *Financial Times*, el diario londinense comenta que “aunque no existe una ley formal con respecto a su independencia del gobierno, Ecopetrol ha funcionado tradicionalmente a distancia”.

Sobre la transición energética, Bayón le dijo al periódico que “no hay sustitución en la cual usted solo mueva un interruptor para apagar una cosa y encender otra”.

Antes de que Bayón aclarara ayer que la frase sobre la politización fue mal trans-

crita por el periódico, el Ministerio de Hacienda dijo que no había politización en Ecopetrol.

Agregó que el Gobierno Nacional está comprometido en seguir fortaleciendo la empresa para que siga mostrando resultados positivos, y también se alista para acoger el nuevo liderazgo que vendrá a la presidencia del grupo Ecopetrol en las próximas semanas.

Entre las misiones que tiene la empresa está ser el principal productor de petróleo del país y, a su vez, contribuir a la transición energética.

## Seguros de Vida Suramericana S.A

Hace saber que estando afiliado a **Seguros de Vida Suramericana S.A - ARL Sura** falleció el día 21 de noviembre de 2022 la señora **MELISSA PEREZ CUADROS** identificado con cédula número **1118292602** quien venía laborando en **GRUPO SAN GERMAN EXPRESS S.A.S**. Las siguientes personas se han presentado a reclamar las Prestaciones Económicas: **MARCO ANTONIO FERREIRA REYES, SARA FERREIRA PEREZ, y CAMILO FERREIRA PEREZ**. En Calidad de **COMPAÑERO PERMANENTE E HIJOS** de la fallecida respectivamente. Las personas que se crean con mejor o igual derecho para reclamar las Prestaciones Económicas de Sobrevivientes deben solicitarla en la siguiente dirección: **CR 52 14 30 P 3 Y 4 CTR EMPR OLAYA HERRERA** teléfono: **3507000**, MEDELLÍN.